

Korem 083/Bdj Terima Tim Wasrik Audit Kinerja Itjenad

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.JURNALIS.ID

Oct 16, 2024 - 13:08



KOTA MALANG - Korem 083/Bdj menerima kunjungan Tim Wasrik Audit Kinerja Itjenad yang dipimpin ketua Tim Brigjen TNI Beny Suryana, S.H., S.A.P., M. Sos. beserta anggota Tim.

Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo, M.Sos. menyambut langsung Tim Wasrik Itjenad di dampingi para Kasirem 083/Bdj bertempat di Makorem 083/Bdj, Rabu (16/10/2024).



Danrem 083/Bdj menegaskan "Kehadiran Tim Wasrik Audit Kinerja Itjenad ini bertujuan untuk melaksanakan fungsi Pengawasan dan Pemeriksaan (Wasrik) sebagai salah satu kegiatan penting yang tidak dapat dipisahkan dalam sistem manajemen organisasi,"

Lebih lanjut dikatakan pada kesempatan ini kami mengharapkan arahan dari Tim Wasrik Audit Kinerja Itjenad untuk dijadikan sebagai pedoman dalam pelaksanaan tugas-tugas mendatang guna mendukung kelancaran pelaksanaan program dan keberhasilan Satuan Korem 083/Baladhika Jaya, " tegasnya.

Kehadiran Tim Wasrik Audit Kinerja Itjenad sangat besar manfaatnya bagi para pejabat pelaksana program dan anggaran, khususnya Korem 083/Bdj dalam meningkatkan kinerja dan mempertanggungjawabkan setiap program anggaran yang ditetapkan sesuai ketentuan yang berlaku.

Kepada para pejabat yang bertanggungjawab di bidang administrasi, keuangan dan pengelola anggaran, dapat memberikan laporan dan jawaban transparan dengan menyajikan data yang diperlukan sesuai obyek yang diperiksa", jelasnya.

Sementara itu, Brigjen TNI Beny Suryana, S.H., S.A.P., M. Sos. selaku Ketua Tim Audit menegaskan guna menghindari potensi kesalahan dalam pelaksanaan kegiatan program anggaran dan sebagai sarana interaksi antara Auditor dan Audite dalam rangka penyajian data yang dibutuhkan guna mewujudkan transparansi sebagai upaya peningkatan akuntabilitas, efisiensi dan efektifitas pelaksanaan program kerja dan anggaran.

Kami berharap dengan kedatangan Tim Wasrik Audit Kinerja dari Itjenad mampu memberikan arahan dan solusi dalam peningkatan kualitas kinerja serta terwujudnya tertib administrasi sehingga pelaksanaan dapat sesuai dengan ketentuan yang berlaku dilingkungan TNI-AD.

Saya berharap kepada seluruh Staf agar memanfaatkan momentum pertemuan seperti ini dengan sebaik-baiknya, berbagai hal positif yang dapat diserap untuk mewujudkan organisasi yang lebih maju. Perhatikan semua arahan dan petunjuk yang diberikan agar segera dapat dilakukan perbaikan dan pembenahan, sehingga diperoleh prinsip ketaatan dan kepatuhan sesuai peraturan yang berlaku, " Pungkasnya (Penrem)